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"Me sorprende esa clase de música. Me sorprende para mal", dijo el reconocido intérprete en una entrevista en
Miami antes de iniciar la etapa estadounidense de la gira 'Loco por cantar', que arrancará el 21 de abril en San
Francisco y seguirá por Los Ángeles, Nueva York, Houston y Miami.

"Me duele un poquito porque le tengo un respeto muy grande a la música y a las letras", explicó tras declararse
feliz por no estar "obligado a sumarse a las tendencias actuales para seguir de moda".

El artista declaró rechazar rotundamente la idea de explorar una base musical como la del reguetón o incorporar
letras explícitas en sus canciones de amor.

Raphael cree que el trabajo de promoción de su música en las nuevas generaciones lo han hecho "en casa" los
padres y los abuelos que les han familiarizado con su música.

"Vienen preparados por la familia", afirmó. "Los padres o los abuelos son mis fans y conocen mi música desde la
infancia".

A sus 74 años, el cantante afirma que no le quedan sueños por cumplir más que los que se traza día a día. "Yo no
soy de esos de dejar cosas por hacer. Si sueño con algo, lo hago de inmediato", reveló.
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Está por terminar la grabación de un nuevo disco y prepara ya el próximo, para el que busca aliento joven entre
los compositores hispanoamericanos.
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